



8. Schulbrief der Mierendorff-Schule 19.12.2025

Weihnachtlicher Empfang an der Mierendorff-Schule

Liebe Eltern,

heute Morgen sorgte unser Förderverein für einen besonderen Start in den Schultag. Der Weihnachtsmann begrüßte alle Schüler*innen im Schuleingang mit einer kleinen Süßigkeit, freundlichen Worten und festlicher Weihnachtsmusik.

Die strahlenden Gesichter und die Freude unserer Kinder über diese liebevolle Geste haben uns alle berührt. Solche Aktionen sind weit mehr als eine nette Überraschung. Sie zeigen jedem einzelnen Kind, dass es wahrgenommen und wertgeschätzt wird. Die persönliche Zuwendung, die festliche Atmosphäre und der Moment gemeinsamer Freude machen deutlich, wofür wir als Schulgemeinschaft stehen. Wir sehen jedes Kind, wir schaffen Raum für Begegnung, die Zusammenhalt stiften. Gerade deshalb ist das Engagement unseres Fördervereins so wertvoll für unsere Schulgemeinschaft.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die diese Aktion möglich gemacht haben!

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Mit herzlichen Grüßen



Andreas Schnelle/ Schulleitung